

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 2 2



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Warta Kota

PT MRT Jakarta Teken Empat MoU

Palmerah, Warta Kota

PT MRT Jakarta melakukan penandatanganan nota kesepahaman (Mou) dengan beberapa pihak bersamaan dengan peyelenggaraan TOD Forum luar negeri pertamanya di Tokyo, Jepang, pada 29-30 November 2022.

Direktur Utama PT MRT Jakarta (Perseroda) Tuhayat menyampaikan, TOD Forum diselenggarakan untuk menyediakan wadah dan forum pertemuan antara perusahaan dan para ahli TOD di Jepang dan Indonesia.

Mengutip laman MRT Jakarta, PT MRT ~~meneken MoU dengan JR East terkait kajian~~ potensi kemitraan dalam pengembangan kawasan berorientasi transit. Juga dengan UR-Agency terkait potensi kerja sama proyek infrastruktur TOD di kawasan Jabodetabek.

Selain itu MoU dengan Hankyu Hanshin Properties terkait kajian potensi investasi dan kemitraan serta kerja sama pengembangan kawasan berorientasi transit Dukuh Atas, termasuk pengembangan lahan dan interkoneksi bangunan.

MoU lainnya, dengan OCG terkait kajian kerja sama strategis pertumbuhan bisnis dalam kawasan berorientasi transit di Jakarta.

Forum ini dinilai juga dapat menjadi forum investasi bagi calon investor dari Jepang. Mengingat Jepang merupakan negara sahabat yang telah menjadi mitra Indonesia dalam mengembangkan MRT Jakarta fase I.

"Tokyo juga merupakan salah satu kota metropolitan terbesar di dunia sehingga menjadi tempat yang tepat untuk belajar," tandas Tuhayat.

Sementara, Duta Besar Luar Biasa dan Berkuasa Penuh Republik Indonesia untuk Jepang dan Negara Federasi Mikronesia Heri Akhmadi menambahkan, untuk mewujudkan konsep kawasan berorientasi transit, tentunya PT MRT Jakarta membutuhkan mitra profesional.

Dengan kesuksesan pembangunan jalur moda raya terpadu di Jakarta, kami yakin bahwa Jepang dengan pengalamannya dan teknologinya, merupakan mitra yang tepat.

"Dengan kesuksesan pembangunan jalur moda raya terpadu di Jakarta, kami yakin bahwa Jepang dengan pengalaman dan teknologinya, merupakan mitra yang tepat," katanya.

Sedangkan, Kepala Dinas Perhubungan Provinsi DKI Jakarta Syafrin Liputo mengatakan, pihaknya sedang memfokuskan pembangunan kota dan mewujudkan strategi penanganan transportasi publik melalui pendekatan TOD. "Forum ini merupakan upaya untuk mewujudkan hal tersebut," katanya.

Ministry of Land, Infrastructure, Transport, and Tourism Japan Shigenori Hiraoka menyampaikan, untuk itu penting melakukan proyek penyesuaian lahan dan pembangunan infrastruktur yang sejalan dengan pengembangan kawasan di sekitar stasiun dan sepanjang jalur kereta.

Bagi Jepang, poin penting dari pembangun kawasan berorientasi transit di pinggiran kota ialah untuk meningkatkan jumlah penduduk dan pengguna kereta. Kemudian menyiapkan fondasi yang membentuk kerangka kota, dan menata fungsi perkotaan secara tepat untuk menciptakan lingkungan yang layak huni. **(Kompas.com)**